

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan penyertaan-Nya yang telah memberikan saya kemudahan sehingga saya dapat menyelesaikan usulan penelitian yang berjudul: “Implementasi peraturan Bupati Kapuas Hulu Nomor 57 Tahun 2020 Tentang penerapan disiplin dan penegakan hukum protokol kesehatan sebagai upaya pencegahan dan pengendalian covid-19 di Kecamatan Putussibau Utara Kabupaten Kapuas Hulu” dengan tepat waktu.

Usulan penelitian ini disusun sebagai bagian untuk melanjutkan tugas akhir dan merupakan lanjutan penelitian skripsi yang merupakan kewajiban yang harus dipenuhi sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.

Keberhasilan dalam penyusunan usulan peneliti ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan berbagai bantuan dan dorongan kepada penulis. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Dr. H. Martoyo, MA selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Dra. Kartika Nintias, M. Si selaku ketua kaprodi Ilmu Adminitrasi Publik yang telah membimbing dengan memberikan berbagai masukan sehingga penulis merasakan kemudahan, motivasi yang tinggi dalam penulisan usulan penelitian ini.

3. Dr. H. Martoyo, MA selaku pembimbing utama, dan Drs. Abdul Rahim M.Si selaku pembimbing pendamping yang telah memberikan kemudahan, arahan, memotivasi dan bimbingan selama proses perbaikan usulan penelitian ini, baik secara metode penelitian serta literatur-literatur lain yang berkaitan dengan usulan penelitian ini.

Semoga segala kebaikan, bantuan dan dorongan yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan balasan dari Tuhan Yang Maha Esa amin. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan usulan penelitian ini masih banyak kekurangan dan kelemahan, baik dalam segi penulisan maupun dalam segi menyajikan materi yang penulis paparkan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun, guna untuk memperbaiki kualitas penulisan usulan penelitian selanjutnya.

Pontianak, 5 Januari 2022

Bella Pratiwi